

## Moreno Cárdenas insta a preservar la unidad del *tricolor*

## DE LA REDACCIÓN

Tras el cambio en la coordinación del PRI en el Senado, el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno Cárdenas, convocó a los legisladores del tricolor "a preservar la unidad de la bancada". Argumentó que respeta lo que determine el grupo parlamentario y dijo que "nosotros estamos siempre para trabajar coordinadamente" y "de manera fluida" con quienes estén en los liderazgos de los legisladores federales.

En su página web, el PRI se apresuró a colocar en el directorio a Manuel Añorve como coordinador del grupo parlamentario en el Senado, luego de que Miguel Ángel Osorio Chong dejó este cargo el miércoles, ante su inminente remoción.

La dirigencia nacional priísta no había recibido hasta ayer ningún oficio sobre la posible salida de la bancada de Osorio Chong.

Durante la madrugada del jueves, horas después del relevo, Moreno Cárdenas expresó en redes sociales: "Desde esta misma noche nos hemos concentrado en el @PRI\_Nacional para iniciar el trabajo institucional, junto con el coordinador del @GPPRIDiputados, Rubén Moreira, y así avanzar a paso firme, en unidad, siempre sumando para fortalecer al partido".

Más tarde, en un comunicado, dijo que la principal tarea de la bancada senatorial "será fortalecer el bloque de contención, integrado por los partidos de oposición y el Grupo Plural, para frenar iniciativas que sean peligrosas para la nación; así como apuntalar los trabajos de la coalición Va por México en el Senado" con los partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática.

Ápuntó que durante la asamblea extraordinaria, senadores de su partido "reconocieron el trabajo comprometido de Miguel Ángel Osorio Chong durante su periodo como coordinador y desearon éxito a la nueva coordinación".

Quienes integran hoy el grupo parlamentario "tienen nuestro reconocimiento y respeto", concluyó Moreno.